

Fête la Terre 2016



Cette année, Fête la Terre a passé l'honorable cap des 20 ans. Les festivités se sont déroulées sur le site d'Evologia du 20 et 21 août. Cette édition fut à la hauteur des espérances du comité d'organisation, malgré la mauvaise humeur de la météo de samedi, le dimanche fut si ensoleillé et palpitant que les rires des enfants résonnent encore dans tous les recoins du site.

Le taux de fréquentation était très élevé et cela s'est particulièrement reflété dans l'occupation des parkings. En effet, dimanche, le parking du Mycorama et les deux parkings organisés par Evologia étaient remplis avant 14h. Certains visiteurs ont même dû se parquer le long de la route au sud site, et ce, jusqu'à Fontaines !

Cette année, les activités proposées par les organisateurs ont rencontré un vif succès. Une arène avait été créée afin d'y accueillir des combats de lutte suisse et de reines. Ainsi, dix-huit vaches de la race d'Hérens provenant du Valais, ainsi que des cantons de Vaud, Berne, Fribourg et Neuchâtel, se sont mesurées dimanche devant des centaines de spectateurs fascinés. Attentifs, ces derniers ont pu comprendre les règles strictes de ces combats et analyser le comportement des bêtes grâce aux commentaires experts de Benoît Berguerand.

Les papilles des visiteurs étaient aussi en fête durant ce week-end, grâce aux produits plus succulents les uns que les autres qui pouvaient être dégustés dans les quelques septante stands des marchés du terroir.

C'est sur une note positive que s'est clôturée cette magnifique édition. Les sourires des visiteurs et les remerciements des exposants ont ravi le comité d'organisation, et particulièrement, Violaine Blétry-de Montmollin, Directrice de Neuchâtel Vins et Terroir, entité présidente de cette vingtième édition de Fête la Terre.



Des quiches au feu de bois au miel régional, en passant par la saucisse neuchâteloise, les épicuriens ont pu s'en donner à cœur joie aux marchés du terroir...

*L'un des trois parkings pleins le dimanche de la manifestation. Plus de **10'000 visiteurs** se sont rendus sur le site d'Evologia ce jour-là*



Victoire, la reine portant le numéro 8 a été couronnée en remportant les joutes qui ont eu lieu dimanche, tout au long de la journée.

Cloches d'ici et d'ailleurs

Ouverte depuis 1er juillet, l'exposition « Cloches d'ici et d'ailleurs » au Mycorama de Cernier a fermé ses portes dimanche dernier. Le comité de Pro Evologia s'est réjoui de l'affluence extraordinaire qu'elle a suscitée. En effet, ce ne sont pas moins de 5'000 visiteurs qui l'ont visitée durant 9 semaines. Le pic de fréquentation a bien entendu eu lieu lors du week-end de « Fête la Terre », les 20 et 21 août. Il remercie l'équipe de la Fonderie Blondeau pour la mise à disposition de cette superbe collection ainsi que les démonstrations de coulage de cloches qui ont provoqué l'intérêt des personnes présentes



Exposition Culture Hors Sol et l'Art dans tous ses Etats

Ces deux expositions ont aussi profité de l'affluence de l'exposition Cloches d'ici et d'ailleurs.

L'atelier d'art visuel des Perce-Neige a vendu une grande partie des objets exposés, pour la plus grande joie des artistes de cet atelier.

Atelier Plume et Pinceau

La reprise des ateliers « Plume et Pinceau » aura lieu le **mardi 6 septembre**.

Renseignements et inscriptions :

bgeiser-jpzurcher@net2000.ch

www.plume-pinceau.ch

Tél : 032 853 36 48

Atelier dessin/illustration

Un mardi sur deux
De 18h00 à 19h30

Animé par
Jean-Paul Zürcher



Atelier AI

Dans le cadre du développement de l'offre en matière de réinsertion sociale et professionnelle, une nouvelle collaboration avec l'office de l'assurance invalidité du Canton de Neuchâtel a vu le jour à Evologia. Ce projet qui a débuté au printemps 2015 a été abruptement stoppé en automne 2015 dans le cadre d'un nouveau projet de réhabilitation du Mycorama. Ce projet de location à une entreprise active dans l'événementiel n'a pas vu le jour. Aussi, le projet d'atelier AI a été remis sur le métier pour arriver à la signature d'un partenariat en juin dernier. Cet atelier d'au maximum quatre personnes comprendra des mesures d'observation, d'entraînement progressif à l'endurance ainsi que de transition. Il sera logé dans la salle ouest du 2^{ème} étage du Mycorama.

Laines d'ici

Laines d'ici participera avec un stand et une petite exposition, au marché BIO à Saignelégier, les 17 et 18 septembre.

Un nouveau produit est proposé au centre régional de la laine : les "Mini-fagots" en laine cardée de 10g.



Ils permettent des détails colorés sur vos créations feutrées, à confectionner dès maintenant pour aviver les beaux jours de la fin de l'été et du début de l'automne.

Demandez le programme de cours 2016-2017 ! Quatre artisanes vous proposent 23 ateliers de feutre, filage, teinture et tissage.

Le premier cours a lieu le 10 septembre.

Pour plus d'informations : ++ 41(0)32.853.36.48